体育祭あいさつ

学校長 下村 昌弘

〇 コロナで気をもみ、天気で気をもみ、たくさんの制約を受けながら、断続的に、 しかし精力的に準備・練習進めてきた体育祭が今まさに開幕しました。

百花繚乱 ブルーム ユア パーソナリティ

○ 一人一人、個性ある西高生のみなさん、 それぞれがそれぞれの持ち場、立場で、 艶やかな花ごとく、持っている個性を大 いに発揮し、持っている力を全部出し切 り、華麗に咲き乱れてください



- 生徒会の役員、各団の団長・副団長、そ してリーダーが中心となり、西高生全員
 - の力を引き出し、結集させ、一人一人全員が今日という青春の一ページを謳歌してほしいと思います。
- 1年生にとっては、高校に入ったばかり。右も左もわからぬまま、先輩の指導に ついていくだけだったかもしれません。しかしその中で先輩へのあこがれと尊敬 の念を抱いたのではないでしょうか。
- O 2年生にとっては、昨年の経験を振り返りつつ、かつ来年の自分の姿に思いを馳せ、夢と希望を描いたのではないでしょうか。
- そして3年生。これからはいろいろな行事に「高校最後の」という枕詞がつくようになりますが、まさに、その高校最後のビッグイベントの一つである体育祭に対して中心的に参画する責任と気概を持ってこれまで準備に当たってくれたことに敬意を表します。その中でたくさんの苦労もあったでしょうが、仲間と協力す

ることの喜びも感じたはずです。

- さて全校の皆さん、いよいよ本番。今燃えずしていつ燃える。「百花繚乱」のテーマのもと、一人一人が持っている個性、力を全部出し切り、このグランドで、この体育祭を大いに楽しみ、全員で最高の双松祭を作り上げてください。
- O では最後になりますが、保護者の皆様、早朝よりご参加いただきましてありがと うございます。生徒たちのたくましい姿にご声援をよろしくお願いします。
- また、本日は YouTube により各ご家庭にも配信しています。どうぞゆっくりと ご観戦ください。
- では、西高生の皆さん、エンジョイ! 双松祭、体育の部。張り切っていきましょう。



